



石岡市立府中中学校

SCHOOL NEWS FUCHU

No. 5

R6. 7. 26

〔校訓〕 素直 誠実 自律

〔生徒数〕 1年 127 2年 128 3年 136 計 391

第1回学校運営協議会開催 ～コミュニティ・スクール始動～

7月9日(火)に、府中中学校第1回学校運営協議会を開催いたしました。学校運営協議会を設置した学校を、「コミュニティ・スクール」と言います。府中中学校は、コミュニティ・スクールとして新たなスタートを切りました。コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める法律に基づいた仕組みです。

第1回協議会では、前評議員の皆様や前PTA本部役員の皆様等、委員12名の参加のもと、校長の学校教育について、ご承認いただきました。

今後の取組につきましても、随時、情報を発信してまいります。



府中中学校のトピックス

◎**県南中学校総合体育大会** 7月2日(火)～5日(金)に開催された県南総合体育大会に、バドミントン部、卓球部、剣道部の生徒が出場しました。代表として相応しい、立派な態度で参加することができました。バドミントン部の生徒の中には、県総合体育大会への出場を決めた生徒もいました。また、個人種目では、水泳と新体操に参加した生徒もいます。皆、とてもよく頑張りました!

◎**石岡市英語プレゼンテーションフォーラム** 7月12日(金)に、中央公民館で、石岡市英語プレゼンテーションフォーラムが開催されました。府中中学校からは、3年生3人、2年生2人が代表として参加しました。「いばらきをよりよい県にするために、SDGsの視点で自分たちができること」のテーマに沿って、明るく楽しく発表したり、質疑応答をしたりすることができました。代表生徒たちは、夏休みに入っても、8月2日(金)の県南大会に向けて、さらに表現力を高めています!

◎**夏休み前集会** 夏休み前最後の登校日に、オンラインで夏休み前集会を実施いたしました。「石岡市英語プレゼンテーションコンテストの表彰・プレゼン発表」「石岡市平和大使派遣事業・誓いの言葉の発表」「各クラスいじめゼロ宣言の発表」「交通安全委員会・生活向上委員会・生徒会本部による発表」「吹奏楽コンクールに向けて」など、たくさんの生徒が発表したり、表彰を受けたりしました。



石岡市総合体育大会結果 (入賞者)

- 団体** ・卓球競技の部 男子団体優勝 ・バスケットボール 女子の部準優勝
- 個人**・卓球競技の部 男子シングルス第3位(2人)、男子ダブルス第2位
- ・卓球競技の部 女子シングルス第3位
- ・バドミントン競技の部 女子ダブルス第2位
- ・バドミントン競技の部 男子シングルス第1位、男子ダブルス第3位
- ・剣道の部 女子個人の部第3位 ・剣道の部 男子個人の部第3位



生徒の声

今回は、「パーフェクトデイ」において、各学年・学級で、中心となって取り組んだ生徒の声をお届けします。

◎ **1年1組 仲野谷 柊太さん** ぼくのクラスは、2分前着席の呼びかけがしっかりできたおかげで、2分前着席ができ、賞状をもらうことができました。パーフェクトデイが終わっても、呼びかけができるクラスにしたいです。

◎ **2年3組 中山 唯空さん** パーフェクトデイの最初は、皆ぐだぐだで、丸が少なくほとんどが三角でした。けれども、何日かすると三角がなくなっていき、最後の方は丸しかありませんでした。私は、今回パーフェクトデイを実施して、クラスの協力は大きな力だと感じました。

◎ **3年2組 田中 初季さん** パーフェクトデイをやったことで、クラスが一つにまとまったのを感じました。これからも継続していき、クラスの団結力をより高めていきたいです。



三者面談 ありがとうございます!

保護者の皆様におかれましては、ご多用の折にもかかわらず、三者面談のためにご足労いただき、誠にありがとうございました。学校といたしましては、お子様や保護者の皆様と直接お話しできたことは、大変貴重な機会と捉えています。話し合ったことをもとに、今後の生徒のよりよい成長につながるよう、引き続き精一杯支援してまいります。今後も、どうぞよろしくお願いいたします。



教育コラム

今回は、「もし高校野球の女子マネージャーがドラッグの『イノベーションと企業家精神』を読んだら」から、「教える」「学ぶ」ことについての記述を紹介します。

「人に何かを『教える』ということは、その人自身が『学ぶ』ということでもあるのよ」

例えば、花について詳しい人が、他の誰かに花について教えていると、その人自身も花について勉強になるのだという。教えることを通じて、自分も勉強できるのだ。

ドラッグもその効用について何度か述べているという。彼が学生るとき、級友に数学を教えたところ、ついでに自分の数学の成績も上がったのだというのだ。

それもあってドラッグは、生涯を通じて「教える」ということに取り組み続けた。それは、生涯学習をテーマとしたドラッグが「学び」続けるためでもあった。「教える」と「学ぶ」ことはイコールなのだ。

府中中学校でも、授業の中で、生徒同士が協働的に学ぶ機会を大切にしています。

～夏休みの行事予定～

7/22	月	三者面談(26日まで)	12	月	振替休日
23	火	県総合体育大会バドミントンの部(24日まで)	13	火	学校閉庁日(16日まで)
28	日	県吹奏楽コンクール県南地区大会	19	月	PTA本部役員会・実行委員会
8/2	金	英語プレゼンテーションフォーラム県南地区大会@県南生涯学習センター	9/2	月	夏休み明け集会・委員会活動 ※14:50 完全下校
5	月	石岡市平和大使派遣事業(6日まで) ※広島市へ2年生2名を派遣いたします。	3	火	前期期末テスト(英・国・数・理・社)
10	土	部活動なし(19日まで)	7	土	第1学年奉仕作業
11	日	山の日			